

校長室だより

# うんとこしょ どっこいしょ

THE HEADMASTER'S REPORT

第2号

令和7年4月10日

渋谷区立 代々木 中学校長 駒崎 彰一

## やっちゃんえ 代々木! Don't think, just do! YOYOGI

日本を代表するロックミュージシャン「矢沢永吉」。彼のこれまでの生き方と大手自動車メーカーが企業としての挑戦の姿勢という意志が一致したことで生まれた「やっちゃんえ NISSAN」という、10年ほど前のCMが印象に残っています。矢沢永吉さんの「やりたいことやっちゃんえ人生のほうが、間違いなく面白い」という、この哲学には圧倒的な説得力があります。

2種類の間がある  
やりたいことやっちゃんえ人とやらない人  
やりたいことやってきたこの人生  
おかげで痛い目にあってきた  
散々恥をかいてきた  
誰かの言うことを素直に聞いてりゃ  
今よりずっと楽だったかもしれない  
でもね、これだけは言える  
やりたいことやっちゃんえ人生のほうが間違いなく面白い。  
俺はこれからやっちゃんえよ  
あんたはどうする?

そして、2022年に公開された映画「Top Gun: Maverick」の中で一貫したメッセージであった名セリフ「Don't think, just do. (考えるな、行動しろ!)」も深く印象に残る言葉です。

現在、日本の学校教育は未来社会を見据えた「教育改革」、つまり「学びの変革（イノベーション）」が求められています。「イノベーション」を引き起こすには、「実行力」「突破力」が重要であると言われていています。これまでやってきた教育活動を踏まえ、「新しい学び」を試行錯誤して構築していく必要があると言われていた中で「新たな課題」が数多く出現することが予想されます。全教職員で「子供たちのためになることは躊躇せずに実行する。」といった「実行力」。そして全教職員の「突破力」で粘り強く「新しい課題」を乗り越え、代々木中学校をよりよい「学校」にしていきたいと思えます。

そこで・・・

### 『 やっちゃんえ 代々木! Don't think, just do! YOYOGI 』

令和7年度の本校に関する全てのステークホルダーの皆さまのマルチ・コンセプト（キャッチフレーズ）としたいと思います。

子供たちの「夢」を実現させるために代々木中学校は「やっちゃんえ」ので  
よろしくお願ひします。  
よりよい学校を目指して  
やりたいことやっちゃんえ学校のほうが  
間違いなく面白い。  
代々木中学校はこれから「やっちゃんえ」

前任校、前々前任校、前前前任校でもこのキャッチフレーズを使っていました。前任校には「やっちゃんえ! Don't think, just do! は代々木に持っていきます! ... 使うな! とは言いませんが本家は代々木になります! 」と宣言してきております。